

Bundesverband Mittelständischer Küchenfachhandel (BMK)

Startschuss für Innovationspreis

Montag, 17.02.2020

Der Bundesverband Mittelständischer Küchenfachhandel (BMK) lässt heute den Startschuss für die Bewerbung um den 13. BMK-Innovationspreis fallen.

Der Preis wird in Kooperation mit der Koelnmesse und der Fachschule des Möbelhandels (Möfa) verliehen. Eine Jury aus Fachhandel, Presse und BMK-Vorstand kürt die besten Innovationen, die sich zum Einsendeschluss bereits auf dem Markt befinden müssen, aber noch nicht länger als 18 Monate im Fachhandel sein dürfen. BMK-Vorsitzender Hans Hermann Hagelmann: „Was den BMK-Innovationspreis deutlich von den herkömmlichen Designpreisen der Branche unterscheidet, ist der direkte Bezug zum Markt. Nur was sich im Verkauf bewährt, wird vom Küchenfachhandel auch auf Platz 1 gewählt.“

Der Innovationspreis wird in den Segmenten Küchenmöbel, -geräte und -zubehör verliehen. Welche Idee macht Küchen schöner und zweckmäßiger? Was zeigt Problemlöser-Qualitäten, höhere Kundenzufriedenheit und einen auskömmlichen Umsatz im Küchenfachhandel? Was verdient in besonderem Maße Aufmerksamkeit und Anerkennung? Diese Fragen stellt die Jury in den Fokus.

Einsendeschluss ist am 15. Mai 2020. Die Preisverleihung findet dann im Rahmen der LivingKitchen am 19. Januar 2021 in Köln statt – moderiert von einer vierköpfigen Studierendengruppe der Möfa.

Startschuss für Innovationspreis

Links

- [BMK-Innovationspreis](#)
- [Bundesverband Mittelständischer Küchenfachhandel \(BMK\)](#)